

**1/5 室内グラウンドゴルフday
伊吹山麓総合体育館**



12月～3月の期間限定で開催される室内グラウンドゴルフday。この日はおよそ20人が集まりました。

4、5人のグループに分かれた参加者らは、フラフープや坂道などの障害物が設置されたホールなど全8ホールを順番に回り、グラウンドゴルフを楽しみました。

参加者は「高齢者にはいい運動。運動不足を楽しく解消できる」と笑顔で話しました。

室内グラウンドゴルフdayは、3月30日まで毎週金曜日13時30分から開催されています。※1回100円で参加できます

**1/6 新年の決意新たに！
書き初め教室**



山東公民館で「書き初め教室」が開催され、小中学生17人が参加しました。これは、新年の風物詩である書き初めを楽しんでもらおうと、山東公民館が毎年開催しているものです。

講師の「山東毛筆クラブ」のみなさんから、筆の持ち方や使い方についてアドバイスを受けると、参加者は力強く筆を走らせていました。子どもたちは「初めて参加したけど、楽しかった。いつもより上手く書けた」と満足そうに話していました。

**1/7 きねと臼でぺったんこ
新春餅つき大会**



米原公民館で「新春餅つき大会」が行われました。これは米原公民館が毎年開催しているもので、会場には大小2つのきねと臼やもち米8.4キログラムが用意され、参加者は力いっぱいきねを振り下ろし新春の餅つきを楽しみました。

参加者は「きねがすごく重かった。また来年もやってみたい」と話していました。つきたてのお餅はきなこ餅とぜんざいにして来館者に振る舞われました。

**1/10 マイクリング・プロジェクト × 株式会社イー・エージェンシー × 米原市
「水の里の旅コンテスト2017」
最優秀賞受賞！**



「水のめぐみ」とふれあう水の里の旅コンテスト2017」で、米原市の水を活かしたツアー企画が最優秀賞を受賞し、国土交通省で表彰式が行われました。

このコンテストは、地域活性化につなげることを目的に国土交通省が主催し、水の里の魅力を感じられる旅の企画を募ったものです。

今回受賞したツアー企画は「びわ湖の素・米原 日本遺産と水源の旅」。サイクリングで市内の水のめぐみと日本遺産を巡る旅で、平成30年度にツアー催行を予定しています。

12/27 新年を華やかに！
新春を寿ぐ
フラワーアレンジメント

伊吹葉草の里文化センターで「新春を寿ぐフラワーアレンジメント」が行われ、35人が参加しました。

参加者は事前に自分の好みに合わせ「和風」「洋風」の2パターンからアレンジを選び、作業を行いました。

講師から「少ない材料でいかに華やかに見せられるかがフラワーアレンジメントのこつ」とアドバイスを受けた参加者は、彩りやバランスを考えながら、思い思いに花を生けていました。

親子で参加の受講者は「子どもと一緒に普段はなかなかできない花のアレンジメントを楽しめてよかった」と笑顔で話しました。



11/25 滋賀県障害者スポーツ協会
第13回グラウンド・ゴルフ選手権
米原市Aチーム優勝



長浜バイオ大学ドームで開催された「第13回会員交流グラウンド・ゴルフ選手権大会」の団体競技で、米原市Aチーム(柴田覚さん、川口幸雄さん、山田佳代子さん)が優勝しました。

この大会は滋賀県障害者スポーツ協会会員同士で競技を行うもので、この日は74チームが出場しました。

優勝した柴田さんらは「優勝できて夢のよう。今後もスポーツを楽しんでいきたい」と話しました。

12/14 ニュージーランド国訪問団と
ホストタウン交流



2020年東京オリンピック・パラリンピック大会のホストタウン相手国であるニュージーランドの訪問団が米原市を訪れました。

この日は市役所米原庁舎で表敬訪問が行われ、訪問団3人からは日本語での自己紹介や、マオリ(ニュージーランドの先住民)の歌が披露されました。

15日・16日は市内の小中学校との交流や、ホッケー場の視察、ホッケー部への練習指導などが行われました。